



Collaboration fructueuse entre le lycée Guy Chauvet et l'école Jacques Prévert

publié le 18/01/2010 - mis à jour le 03/02/2021

Lundi 11 janvier 2010, les élèves de 1ère sciences et technologies de la gestion (STG) ont rencontré les élèves de CM2 de l'école Jacques Prévert. Cette rencontre a lieu dans le cadre du projet « la presse à l'école ». Par petits groupes de 4, les enfants, sous la responsabilité d'un élève du lycée, ont découvert un journal de presse écrite.

Il s'agissait de leur faire découvrir à quoi servait la presse, comment s'organisait un journal et comment écrire un article de presse.

Une collaboration qui a commencé dès septembre puisque les élèves de 1ère STG ont déjà mis en forme le 1er numéro du journal de l'école. D'autres numéros suivront, et se sera à des élèves de l'école primaire de venir découvrir le lycée afin d'aider à la mise en forme de leurs articles.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.